

学校だより「強い子」 第7号

12月号 兼 2学期まとめ号

校長 吉田 健太



⑤ご報告：11月から12月はじめも、いろいろなことを取り戻しました😊

どうしてもコロナに関連する話になってしまいます。

10月から通常に近い学校生活を少しずつ取り戻し、11月から12月はじめにかけても、その流れの中でさまざまなことを取り戻すことができました。ざっと書き並べてみます。

●土曜参観（2分割の方法ではありましたが---。） ●作品展・作品展保護者見学（素敵な作品がたくさんありました。） ●就学時健康診断（次年度の新1年生たちに会うことができました。） ●2年生の遠足（天王寺動物園でさまざまなユニークな動物たちと出会いました。） ●6年生の卒業アルバム写真撮影（今回はクラブ活動の写真を撮りました。） ●3年生の遠足（海遊館でさまざまなユニークな海や川の生き物たちと出会いました。） ●6年生の西淀中学校での授業・部活動体験（中学生の先輩たちがとてもしっかりとしてみました。） ●6年生の体育発表会（6年生保護者の皆さん・5年生の前で「ソーラン節」を格好よく踊りました。素敵な写真も撮れました。） ●その他にも日常の学校生活でのさまざまなこと---どの休み時間も遊べるようになり、歌声や鍵盤ハーモニカの音がきこえてきたり、2年生がちょっとしたおもパーティを楽しんだり---などなど。）

まだまだできることもあります。給食は相変わらず「黙食」ですし、マスクは常時着用。寒くても換気をつづけなければなりません。しかし、日常の小さなことから大きな行事まで、上にざっと書き並べたようなさまざまなことを日々体験してこその「楽しい」「有意義な」学校生活だと思いますし、それらができるようになったことは大きいです。できなかった時期が長かったからこそ痛感しています。コロナ禍では授業だけの毎日で活動内容もできることだらけ。さらには学校で授業もできず、家庭でパソコンやプリントと共に進める学習。パソコンでおこなう「双方向通信」の授業。幸い現在は、先生と子どもたちが対面して同じ空間の中でさまざまな意見をやりとりし合うことができる授業です。大切な時間だと心の底から思います。

12/8の大阪府の新規感染者は13人。ニュースではオミクロン株の話がひんぱんに流されています。この先どうなるのか。備えつつも、もう元には戻りたくない。共通の強い思い・願いではないでしょうか。

⑥師走：2学期のふりかえりとまとめの時期です😊

師走（しわす）です。師走は12月の和風月名として知られています。先生が走り回るとか、お坊さんが走り回るとか、そのほかにもさまざまな言い伝えがあるようですが、いずれにしても、1年のまとめで何かと忙しい月というイメージは共通しています。学校では1年は4月に始まり3月に終わりますが、少なくとも、12月は、4か月の2学期のふりかえりとまとめをおこなう時期です。

---ふりかえってみましょう---

- 規則正しい生活を送ることはできましたか。
- 8時25分に間に合うように登校できましたか。
- 大きな声でさわやかにあいさつをすることできましたか。
- 心と身体の健康をたもつことはできましたか。
- がんばろうという気持ちで勉強することはできましたか。



表面からのつづき

- 宿題はきちんとしましたか。
- よくわからなかったところをそのままにしていませんか。
- テストの前にきちんと復習をしましたか。
- 宿題やテスト前の勉強以外に自主的に家で勉強をしましたか。
- わがままな態度でごしませんでしたか。
- まわりの人にやさしくできましたか。
- いじめをしたり、いじめをみて知らんふりをしたりしませんでしたか。
- 毎日のそうじはていねいにできましたか。
- 感謝の気持ちを忘れないようにしていますか。

12月15日（水）からは、2学期末の個人懇談会です。お子さまのがんばったところを中心に、もう少し頑張ってほしいところ、直してほしいところについてもお伝えしますので、2学期をふりかえり、3学期につなげるきっかけとしてください。

◎そして冬休み：年の瀬とお正月◎

懇談会が終われば翌週の12月24日（金）は、いよいよ2学期の終業式です。そして、きっと楽しい予定や計画でいっぱいの冬休み。楽しみですね。2学期の4か月は長かったから。9月のコロナ禍から始まつたので、4か月以上に長く感じました。リフレッシュが必要です。みなさんも、ぜひ、冬休みはゆっくりと和やかにすごす一方、「ふだんなかなかできること」にもチャレンジしてみてください。ゴロゴロとテレビばかりみて冬休みが終わってしまったとか、冬休みの思い出はゲームに明け暮れたことでは、あまりにもったいないので、十分に休息する一方で、充実したすごし方をしてほしいと思います。

◎主な行事予定◎

12月これから

12/15（水）・16（木）・17（金）・20（月） 学期末懇談会

12/21（火） 6年生卒業遠足 キッザニア甲子園

12/24（金） 終業式

12/25（土）～1/10（月・祝） 冬休み 17日間

※この間、土日祝・12/29～1/3の年末年始休業・1/4と1/5の学校閉校日は、学校には出勤者はおらず、電話・来客ともに対応することができません。(1/4と1/5につきましては、緊急の事案がある場合には大阪市教育委員会にお電話いただけすると連絡網により校長に通じることになっています。)つまり、冬休み期間中の平日で8:30～17:00の時間帯で学校が電話・来客の対応をさせていただくのは、12/27と12/28、1/6と1/7ということになります。お知りおきください。

1月の主なもの

1/11（火） 始業式 1/12（水） 給食開始

1/18（火） 4年生 社会見学 阿倍野防災センター

1/22（土） 6年生 土曜授業

1/27（木）28（金）かけあし大会 詳細は1月にお知らせしますが、今年度は、西淀公園ではなく本校の運動場を周回する体力づくりの取組のまとめとしておこないます。保護者見学可の予定です。

キッザニアは施設の特性上コロナ対応がたいへんきびしく、当日の受付で、団体のうちの1人でも明らかな発熱がある場合、その団体の受け入れが拒否されることがあります。健康管理のご協力をお願いします。また、当日、発熱症状がある場合には参加できないことご理解ください。

お願い：転居・使用機器の変更・職場のご事情等で、学校から保護者の皆様への連絡先・優先順位等に変更が生じた場合は、ご迷惑をおかけする事態を避けるため、すみやかに学校にお知らせください。

『事務室からのお知らせ』

- 学校徴収金の各会計は児童全員が全額納入することを前提に運営されている会計ですので、一人でも未納がある場合は授業や校外活動を円滑に行うことが出来ません。現在、未納の連絡を受けておられる方は、速やかに納入ください。
- 来年度4月に小学校や中学校に入学される新1年生を対象に、令和4年度の就学援助の早期1の申請受付が12月1日より始まります。早期1で申請し認定されると、入学準備補助金が3月下旬に支給されます。希望される方は12月24日までに小学校へ提出してください。なお、同じ学校に在籍する新入生以外の兄弟姉妹についても、同時に申請出来ます。
- 2～6年生対象のご案内は、2月上旬に配布予定です。